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上海新闻A4 新民邻声!热线

河边有垃圾
! !月 "#日上午 $时" 散步至

滨江大道往西方向靠近其昌栈码头

%&&米左右的地方" 发现沿路有大量

垃圾" 希望管理部门尽快前往清理#

$'何女士%

回音!!!

接诉后，上午 !! 时左右，已派
人前往该处清理。$信源&市民服

务热线 (")*$%

学校铃声吵
! 番禺路 %%% 弄的华政附中

每天都会播放广播操和上下课的音

乐"声音非常响"严重扰民"望管理

部门能督促降低噪音# $肖先生%

回音!!!

学校接到诉求后，立即开展了
调试与测试的工作，并会根据实际
情况适当调低音量，如市民还有问
题也可直接与学校电话沟通。$信

源&市民服务热线 (%)*$%

窨井盖缺失
! 惠南镇拱极东路东港公路

路口的快车道上" 有两个圆形的窨

井盖缺失"车辆经过十分危险"向负

责窨井盖的道路养护公司反映"但

是无法打通电话# $'白衣酒客%

回音!!!

浦东环保局公路管理署表示，
目前该处窨井盖已修复完成。$信源&

市民服务热线 (%)*$%

阀门箱损坏
! 杨浦区长阳路怀德路路口的

斑马线上"一上水阀门箱损坏"存在

安全隐患"要求尽快维修# $叶先生%

回音!!!

接到诉求后，处理人员已立即
前往该处修复阀门箱。$信源&供水

热线 !+%,*-% 社区全媒体 吕倩雯

与民分忧
为民解难

挖掘机
进楼房
鱼池告诉我" 你在烦点啥'''扫描

上方二维码"下载(新民邻声).//"

前往热线板块说出你的烦心事

相关执法部门
袖手旁观无作为

! ! ! !宝山区泰和路 !"## 号江
阳市场内，挖掘机竟堂而皇之
地开进七层高的楼房内 $见图

记者 罗水元 摄%，在底楼挖起
了深达近 $米的鱼池！虽然，在
施工之初记者就向相关部门反
映，对方也称“按规定执法人员
需在两小时内到场处理”，但整
整四天过去了，记者没有收到
任何回复，也没有见到房管规
划部门批准开挖鱼池的文件。
而在当事人“搞得定”的说法
中，疑似破坏承重结构、危及大
楼安全的“深坑”已近完工。

挖鱼池得到市场许可"

%月 $&上午，记者接到市
民通过“新民邻声”手机客户端
发来的投诉后，立即赶到现场。
海鲜区域的不少房子内，都有
深达近 $米的鱼池。管理人员
说，有的是在房子建成之前就
已挖好，有的则是在房子建成
之后开挖的。

市场 '区，屋顶上标着“江
阳市场”的 "层大楼内，拐角处
标着“江阳市场配送中心”的一
楼门面房里，一台挖掘机正在
刨坑，挥舞的铁臂与墙壁和天
花板“擦肩而过”，险象环生。虽
然房子的一端已出现了钢筋，
另一端也出现了管道，但挖机
并没有停止作业。

墙上《装修登记表》上手写
着“下挖鱼池”字样。

挖掘过程中，一位臂章标
有“城管”字样的青年男子到隔
壁杂货店购物。记者询问时，对
方称城管不管市场内建设，随
即快步离开。青年男子走后，另
一身穿江阳市场标识的人员前
来查看，施工人员指着《装修登
记表》称施工已得到市场许可。

挖掘进度一天一个样

大楼之内可以如此开挖鱼
池吗？记者找到江阳市场管理

方并出示了现场施工图片，工
号 $##的男子关心的却是记者
身份，高声喝问：你什么身份，
干嘛的呀？

下午 (时 (#分左右，记者
联系宝山城管，#$ 号工作人员
称，涉及单位的违法搭建由区
拆违办负责处理；宝山区拆违
办杨女士称，市场门面装修时，
如果开挖深度不超过 $#厘米，
尚在许可范围之内；但是，挖掘
深度超过 ! 米就属于违法行

为，已通知杨行城管中队，按规
定，城管执法人员应该在 $小
时内到现场处理。

下午 )时 )*分左右，记者
再次来到现场，挖土机正在将
挖出来的泥土装车运输，屋内
鱼池已“初具规模”：除了墙壁
边 !米宽左右没有挖外，其他
地方均已挖掘，深度近两米，底
部已有积水，积水一边已现横
梁，另一边则裸露着立柱基座，
离基座两米左右远处，几根管

道也已裸露。多人称尚没有城
管执法人员到现场处置。

下午 *时 (#分左右，工号
(!)等多位市场工作人员来到
现场。他们称挖机施工会有震
动，不能开到室内挖鱼池。施工
人员和自称“房东”的人则称施
工已经“领导”同意，“搞得定”，
几人一番协商后当场决定于 %

月 $"日继续扩大挖掘面积。
一直等到下午 &时，记者

也没有见到城管执法人员的身
影。

%月 $"日，记者再次前往
现场察看时，挖掘面积果然扩
大了———前一天“保留”在墙脚
边的 ! 米左右宽泥土也被挖
了，墙脚裸露无遗，挖土机正进
一步将土挖出来。

%月 $%日下午，记者第四
次来到这里时，泥土已全部运
走，鱼池初具规模，底部已用混
凝土硬化。

#执法$上哪儿去了"

同济大学土木工程学院地
下建筑与工程系朱合华教授认
为，挖掘机进大楼一楼开挖鱼
池，对房屋基础和承重结构都
会造成影响。另一位国土规划
方面的人士则称，虽然目前难
以评估如此施工的恶性后果，
但可以肯定，这样做很容易危
及房屋安全。

昨天下午，记者前往宝山
区杨行城管中队，值班人员吴
先生看了记者提供的施工图片
后表示，这样的施工肯定存在
问题。有关方面即使想开挖，
也应先向房管规划部门申请，
由权威部门评估安全性后再
作决定；即使施工，也应有房
管规划部门的许可手续，并按
规定严格控制安全施工，但他
们不知道江阳市场是否办理
了相关手续。

面对如此之大的安全隐
患，执法人员为何迟迟没有露
面？施工方到底“搞定”了谁？本
报将继续关注此事。

本报记者 罗水元

! ! ! !住在漕河泾的王
阿姨照顾今年 +%岁失
聪的妈妈已有好几年
了，因此她在小区里

一直口碑不错。
前些天，邻居居然看到王阿姨有空出

来在小区里遛狗了，为此有邻居不解地问
起她妈妈近况。王阿姨说：“哎，不谈了。前
两个月我妈开始大小便失禁，弄得我天天
筋疲力尽，而且屋里厢一直臭烘烘的。因

此上个月我已把她送到养老院去了。”
正说着，王阿姨大声地招呼起来：“宝

宝，过来过来！侬屎出好，屁股还没揩清爽
来。”话音未落，一只小狗已奔到王阿姨身
边并翘起了屁股，王阿姨弯下腰一边用餐
巾纸仔细为小狗揩，一边教训小狗说：“揩
清爽了，等一歇侬就不会把在屁屁上粘的
屎蹭到沙发上了。”邻居一脸疑惑地问王
阿姨：“这狗屎臭不臭啊？”王阿姨回答得
干脆：“不臭、真不臭的！”

臭与不臭

马蒋荣 文 天呈 图
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